

EDITORIAL

La Revista Científica de la Facultad de Ciencias Veterinarias cumple tres años de haberse iniciado como publicación periódica dirigida a la comunidad científica nacional e internacional. Desde sus comienzos, en Enero de 1991 hasta hoy, Diciembre de 1993, han sido editados siete números, los cuales recogen ochenta trabajos de investigación de profesores tanto de nuestra casa de estudios, como de otras universidades e instituciones nacionales e internacionales, hecho indicativo de la importancia que tiene la difusión del conocimiento científico. En los mismos se condensan resultados de trascendencia en las áreas de la salud y producción animal, como un aporte al desarrollo de la humanidad.

La dedicación de los investigadores y el trabajo realizado por el Comité Editor que ha sido plasmado en la producción de las ediciones de la Revista Científica comprometen a este nuevo equipo directivo de la Facultad a garantizar todo el respaldo necesario, en los aspectos financieros y de recursos para que la voz y expresión científica de nuestra universidad mantenga su vigencia, aumentando el número de ediciones, así como el alcance y distribución a los centros del conocimiento agropecuario nacional e internacional.

El país exige la mayor participación de sus ciudadanos, especialmente aquellos que hemos sido privilegiados para el acceso a los estudios superiores y especializaciones, razón por la cual, desde cualquier posición que se ocupe dentro de la estructura universitaria, la responsabilidad es común, y el uso de los recursos que se dirigen hacia la investigación debe ser compartido con la comunidad científica, hecho que refuerza la necesidad de perfeccionar los mecanismos de difusión del conocimiento.

Reciba el personal docente y de investigación una palabra de estímulo, en cualquier etapa de la vida universitaria, desde los más veteranos hasta las nuevas generaciones que representan los cuadros de relevo, a fin de que se sumen al compromiso de apoyar la Revista, no sólo con el producto de sus investigaciones, sino favoreciendo el concurso de los profesionales de otras instituciones con las que puedan promover el intercambio del conocimiento, para el logro de nuestra meta.

Dr. Gustavo Soto Castillo
Decano